



BFI Deutschkurse
Bulgariplatz 12, 4020 Linz
deutschkurse@bfi-ooe.at

Anton Bruckner Privatuniversität
Alice-Harnoncourt-Platz 1
4040 Linz

ANMELDUNG zum Kurs Deutsch als Fremdsprache B1

Termin: 01.-26.09.2025, Montag bis Freitag, 09.00-12.15 Uhr, **80 UE**

Kursort: ABPU, ITG Kleiner Hörsaal (H.2.327)

Kosten: 228-366 Euro laut Infoblatt (wird nach Anmeldezahl am 31.07.2025 festgelegt)

☐ weiblich ☐ männlich

Familienname: Vorname:

Straße, Nummer:

PLZ: Ort:

Telefon: E-Mail:

Geburtsdatum: SVNR*:

Staatsbürgerschaft*:

* freiwillige Angabe

- Ich möchte die Kursbücher ☐ elektronisch (Plattform des Verlags)
 ☐ in Papierform
 ☐ elektronisch und in Papierform (Aufpreis: 30 Euro)
☐ Ich möchte in Raten zahlen (50 % bis 01.09.2025, 50 % bis 03.11.2025).

Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen des BFI finden Sie unter <https://www.bfi-ooe.at/de/ueber-uns/das-bfi-oberoesterreich/allgemeine-geschaeftsbedingungen.html>.

Ausnahme: Die kostenlose Stornierung für den Kurs an der ABPU ist nur bis 31.07.2025 per Mail möglich. Danach ist eine kostenlose Stornierung nur möglich, wenn eine Ersatzperson den Platz übernimmt. Wenn nicht, ist der Kurs voll zu bezahlen.

Ich melde mich verbindlich zum Deutschkurs B1 des BFI OÖ (Kooperation mit ABPU und Studierendenvertretung - ÖH) an. Ich bin einverstanden, dass ich alle Unterlagen vom BFI per E-Mail bekomme. Ich habe bereits das Niveau A2 in Deutsch.

.....

Datum

.....

Unterschrift



REGISTRATION for the course German as a foreign language B1

Date: 01-26 September 2025, Monday to Friday, 09.00-12.15, **80 lessons**

Course location: ABPU, ITG Kleiner Hörsaal (H.2.327)

Costs: 228-366 Euro according to the information sheet (will be determined according to the number of registrations on 31 July 2025)

☐ female ☐ male

Surname: First name:

Street, number:

Postcode: City:

Telephone: E-Mail:

Date of birth: Social security number*:

Citizenship*:

* voluntary information

- I would like to receive the course books ☐ electronically (publisher's platform)
☐ in paper form
☐ electronically and in paper form (surcharge: 30 euros)
☐ I would like to pay in instalments (50% by 01.09.2025, 50% by 03.11.2025).

The General Terms and Conditions of the BFI can be found at <https://www.bfi-ooe.at/de/ueber-uns/das-bfi-oberoesterreich/allgemeine-geschaeftsbedingungen.html>.
Exception: Free cancellation for the course at the ABPU is only possible until 31.07.2025 by e-mail. After this date, free cancellation is only possible if a replacement person takes the place. If not, the course must be paid in full.

I am bindingly registering for the German course A2 of the BFI Upper Austria (cooperation with ABPU and student representation - ÖH). I agree that I will receive all documents from the BFI by e-mail. I already have level A2 in German.

.....
Date

.....
Signature